

Mensch steht im Mittelpunkt

Schwarzwälder Bote, 15.09.15



*Geschäftsführer Burchard Führer nahm die Ehrung persönlich in Empfang.
Foto: Unternehmensgruppe Burchard Führer*

Baiersbronn-Schwarzenberg. Die Unternehmensgruppe Burchard Führer ist mit dem „Großen Preis des Mittelstandes“ ausgezeichnet worden. Darüber informiert die Gruppe in einer Pressemitteilung.

Das in Dessau-Roßlau ansässige Unternehmen, zu dem das Murgtalblick Betreuungszentrum in Schwarzenberg und der „Jörgenhof – Ambulant Betreutes Wohnen“ in Röth gehören, erhielt die Auszeichnung im Dresdener Hotel Maritim bei einer Gala der Oskar-Patzelt-Stiftung, die den Wettbewerb zum 21. Mal veranstaltete.

Ausgezeichnet werden Unternehmen, die innovativ sind, über starke Werte, klare Strategien und hohe Flexibilität verfügen, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Bundesweit waren insgesamt 5009 kleine und mittlere Unternehmen sowie Banken und Kommunen nominiert.

In der Wettbewerbsregion Sachsen-Anhalt wurden am Ende drei Unternehmen zu den Preisträgern gekürt. „Die Freude über diesen Erfolg ist riesengroß, ist sie doch Anerkennung der langjährigen kontinuierlichen und konsequenten wirtschaftlichen Entwicklung unseres Unternehmens“, sagt Geschäftsführer Burchard Führer. „In meiner langen beruflichen Laufbahn ist das ein ganz besonderer Moment“, so Führer, „diesen haben unsere Mitarbeiter und die gesamte Belegschaft möglich gemacht, denen mein Dank gilt.“

In der Laudatio hieß es, in der Unternehmensgruppe Burchard Führer stehe der Mensch im Mittelpunkt. Das Unternehmen, das 40 Seniorenpflegeheime, vier Anlagen für betreutes Wohnen, vier Tages-, zwei Kurzzeitpflegeeinrichtungen, vier ambulante Pflegedienste, drei Wohnheime für Menschen mit Behinderungen sowie eine Beratungsstelle für ambulant betreutes Wohnen in neun Bundesländern betreibt, hat sich laut Pressemitteilung in der Restrukturierung und der wirtschaftlich nachhaltigen Neuausrichtung von übernommenen Objekten einen Namen gemacht.